

UNIVERSIDAD DE CALDAS
CONSEJO ACADÉMICO

COMUNICADO No. 2

PARA: LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA Y LA OPINIÓN PÚBLICA

ASUNTO: SITUACIÓN FINANCIERA DE LAS UNIVERSIDADES PÚBLICAS

FECHA: 03 DE NOVIEMBRE DE 2009

El Consejo Académico de la Universidad de Caldas, en sesión formal del día de hoy, hace saber a la comunidad universitaria y a la ciudadanía en general su preocupación por la actual situación financiera de las universidades públicas y en particular por lo que de ella se deriva para la sostenibilidad de nuestra Institución.

Como se ha conocido y divulgado profusamente por los medios de comunicación, en los últimos años las 32 universidades públicas del país hemos asumido nuevas responsabilidades financieras derivadas de la ampliación de la cobertura y la búsqueda de una mayor calidad académica. Es evidente que para el cumplimiento de las responsabilidades universitarias se requieren recursos más allá de los ajustes por inflación, para ello es necesario ampliar la base presupuestal de las Universidades.

El Consejo Académico ratifica su compromiso con la educación superior pública principalmente financiada por el Estado, con los principios de la calidad, la eficiencia, la eficacia y la pertinencia institucional y llama a la opinión pública a reconocer y ratificar el carácter de bien público que posee nuestra Institución.

RICARDO GÓMEZ GIRALDO
Presidente

FERNANDO DUQUE GARCÍA
Secretario